

nachricht vom 13.11.2014

KLAPPE AUF! Inklusiver Filmtag

Zwischenlandung und Startschuss zum nächsten Kurzfilmfestival.



Evangelische Stiftung Alsterdorf
Diese Klappe AUF!

Veranstaltung wurde wieder von unserer Gruppe filmbegeisterter Menschen mit und ohne Behinderungen geplant, organisiert und möglichst barrierefrei durchgeführt.

Alle Filme wurden mit Audiodeskription und deutschen Untertiteln gezeigt und die Gespräche und Diskussionen von Gebärdensprachdolmetscherinnen begleitet.

Dieser Filmtag galt als Zwischenlandung und Startschuss zum nächsten Klappe AUF! Kurzfilmfestival das vom 4. 6. 12. 2015 wieder im Metropolis Kino stattfinden wird.

Es können dafür ab sofort wieder Filme für das kommende Festival eingereicht werden, diesmal zu dem Thema

HIN & WEG.

Wir freuen uns auf Filme, bei denen es um Zuneigung geht, um Abtauchen, um Grenzerfahrungen oder Leidenschaften, um Flucht oder Reisen, um Entrückung und Verzückung und um noch viel mehr...

Außerdem gibt es zusätzlich noch einen Trailerwettbewerb für den Ideen gesucht werden, die dann von einem inklusiv zusammengesetzten Filmteam und dem Gewinner umgesetzt werden.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme.

Weitere Informationen gibt es auf der Webseite www.klappe-auf.com.

Andreas Grützner

Nach einem wunderbaren Festival im Oktober 2013 veranstaltete das Team von Klappe AUF! einen Filmtag am 25.10.2014 im Metropolis Kino. Es gab diesmal nicht nur Filme zu sehen, sondern auch eine Diskussionsrunde zum Thema LICHT AUS! BILDER HÖREN!- Blinde und Sehbehinderte Menschen im Kino.

Eine Szenische Lesung mit dem Film – Geschichten/n der Welt – Von den Amöben zum Bösen von Barner 16 und wieder viele Kurzfilme unterschiedlichster Stile.

